



08/08/2017

LAS PERSONAS USUARIAS DEL CRPS DE ASCASAM DE COLINDRES REALIZAN UNA RUTA COSTERA DESDE LAREDO HASTA LA PLAYA DE SAN JULIÁN, LIENDO, POR VALVERDE



El pasado viernes 19 de Julio, como cada año se acercaron a la playa de San Julián en Liendo, un total de 11 usuarios y 2 monitores. Esta vez lo hicieron a pie, una pequeña ruta que hay desde Laredo hasta la playa de San Julián por Valverde.

En el transcurso de la ruta pudieron ver una bandada de buitres y se maravillaron con su gran envergadura. Al llegar a la playa se dieron un buen baño para así mitigar un poco el calor que habían pasado, ya que ha sido uno de los días que más calor ha hecho hasta ahora en el mes de Julio.

Tras el baño y una charla amena, comieron antes de emprender el camino de regreso.

Al finalizar la ruta todos estaban cansados pero muy contentos y felices por haber podido realizar esta salida.